

2学期が始まりました！

学校に子どもたちの元気な声が帰ってきました。暦の上では立秋は過ぎたとはいえ、今年の夏は特別暑く、まだまだ暑い日が続くと予想されます。熱中症予防にも留意しながら、より一層充実した教育活動が進められますよう、取り組んで参ります。保護者の皆様にはこれまで同様、学校への温かいご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

さて、本日の始業式では、校長が子どもたちに向けて次のことを話しました。

「続けることに大きな意味がある」

どんなに簡単なことでも、毎日それを続けるのはとても大変なことです。何か1つ長く続けられることを見つけて、それを長く続ける人になってほしいということです。例えば、毎日10分間読書をするとか、毎日3回は授業中に手を挙げるとか、毎朝自分から5人の人にあいさつするとか、何か1つ家の手伝い(簡単なことでも)をするということです。

1つのことをやり続けると自分にとっていいことがたくさんあります。まず、生活がきちんとしてきます。また、根気強くがんばることができるようになり、何より続けていることがとても上手になってきます。そしてそれが他の勉強や運動にもよい結果となって表れてきます。それを実践されている方のエピソードを語り、2学期始めの日に、子どもたちに意識して学校生活を送ってもらいたいと思いました。

2学期は78日間あります。この長い2学期の間に、子どもたちがより一層、大きく成長できますよう、教職員一同、精一杯支援していきたいと思います。

夏休みの図書開館日

今年の夏休みは7日間、図書開館日を設けました。本の貸し借りをしたり、持ってきた宿題をしたりと、来校した子どもたちはじっくりと取り組んでいます。また、工作イベントにも積極的に参加をし、楽しい作品を作ることができていました。



8/23 PTA 奉仕作業(3回目)

ありがとうございました！

残暑の厳しい中、早朝より学校をきれいにしてくださり、ありがとうございました。2学期が気持ちよくスタートできました。

4回目は10月22日です。ご参加をよろしくお願いいたします。



〈児童玄関、改装！〉

床のマットを取り外し、床面をきれいに張り直しました。また、ロッカーもニューカラーになりました。

